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De plus, un représentant éminent du monde syndical a tou-
jours siégé au Conseil de la Société du port de Vancouver.
Actuellement, c'est M. Jack Munro du Syndicat international
des travailleurs du bois d'Amérique qui y siège. Il a succédé à
M. Don Garcia, qui est actuellement le président du secteur
canadien du SIDM, qui représente les débardeurs de la côte
ouest.

En deuxième lieu, pour ce qui est des installations au port de
Vancouver, je suis heureux d'annoncer à la Chambre et au
député que le port a investi plus de 75 millions de dollars
depuis 1983, y compris environ 33 millions de dollars d'inves-
tissements liés directement ou indirectement à la manutention
et à la distribution des conteneurs.

A l'heure actuelle, la capacité de manutention effective des
grues à conteneurs et du matériel de manutention portuaire
equivaut à 325 000 unités de 20 pieds par an. Cette capacité
augmentera considérablement lorsque le matériel de manuten-
tion commandé par les exploitants de terminus sera mis en
service au milieu de 1987. En 1986, l'équivalent de 222 781
unités de 20 pieds ont été manutentionnées, ce qui veut dire
que le port de Vancouver dispose déjà d'une capacité excéden-
taire équivalant à plus de 100 000 unités de 20 pieds par
année.

Enfin, la Société du port de Vancouver a évalué à 75 mil-
lions de dollars ses besoins en capitaux au cours des cinq pro-
chaines années, qui seront financés à même les revenus des
activités portuaires. Les immobilisations prévues comprennent
l'acquisition de nouveau matériel de manutention de conte-
neurs en fonction de la demande.

L'Ajournement
J'ai donc simplement demandé au ministre pourquoi le gou-

vernement du Canada ne permettait pas aux Canadiens, et aux
habitants de Yarmouth plus particulièrement, de parrainer
cette personne. Si le gouvernement ne veut pas leur donner une
telle permission, pourquoi alors le ministre n'accorde-t-il pas à
cet Iranien de 25 ans un permis ministériel spécial compte tenu
de la situation tout à fait particulière dans laquelle il se
trouve?
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Des gens de mon bureau ont communiqué avec l'avocate de
cet homme à Washington aujourd'hui même, et elle a con-
firmé, je tiens à le signaler, qu'il est toujours à l'hôpital dans la
capitale américaine, et espère que le Canada l'accueillera si les
États-Unis maintiennent leur position initiale.

Lorsque j'ai posé la question au ministre, il m'a énuméré une
série de motifs de refus : il ne s'agissait pas d'un vrai réfugié,
ses papiers n'étaient pas en règle, etc. Voilà une réponse qui est
loin d'être satifaisante. J'ai bien hâte d'entendre le secrétaire
parlementaire expliquer aux Canadiens, notamment à ceux de
l'est du Canada qui sont prêts à parrainer M. Moatanedi, où
en est la position du gouvernement dans cette affaire, et ce que
cet Iranien peut espérer du Canada, si toutefois il lui reste
quelque espoir.
[Français]

M. Jean-Guy Hudon (secrétaire parlementaire du secré-
taire d'État aux Affaires extérieures): Madame la Présidente,
je suis heureux de commenter plus avant la réponse donnée par
le ministre de l'Emploi et de l'Immigration (M. Bouchard) à
l'honorable député de York-Ouest (M. Marchi) le 1I décembre
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